



Salbenbehandlung, z.B. bei der Lochkrankheit Behandlungsempfehlung: Nystatin Salbe

Die Experten sind sich nach über 30 Jahren Debatte immer noch nicht einig wodurch die Lochkrankheit ausgelöst wird. Die meisten sagen, dass ein Mineralmangel der Auslöser ist.

Wir haben durch jahrelange Versuche festgestellt, dass in ca. 90 % der Fälle eine rezeptfreie Salbe gegen Hautpilz sehr schnelle und sichere Erfolge bringt. Diese Salbe heißt Nystatin Salbe, kommt von der Fa. Lederle und lässt sich problemlos in jeder Apotheke rezeptfrei kaufen.

Symptome: Am Anfang haben die Fische im Kopfbereich Akne artige Pickel, die dann später aufplatzen. Nach dem Aufplatzen und Auslaufen bilden sich zum Teil sehr tiefe Krater in der Haut.

Behandlung:

Den betroffenen Fisch aus dem Aquarium fangen, auf ein feuchtes Tuch legen, die Löcher z.B. mit Küchenrolle trocken tupfen und die Salbe mit den Finger in die Löcher streichen. Anschließend den Fisch wieder in das Aquarium setzen.

Mit etwas Übung dauert so eine Behandlung 30-60 Sekunden. Ein Fisch kann aber problemlos 3-5 Minuten außerhalb des Wassers verbringen. Bei kleinen Löchern reicht in der Regel eine einmalige Behandlung. Bei Löchern die größer als 5 Millimeter sind sollte man die Behandlung nach einer Woche wiederholen.